



## BOLETÍN N°21 INFORMATIVO

### ¡¡Se reprograma el Evento del Día del Niño!!

Derivado del paro estudiantil en las Unidades Académicas en reunión con los Grupos Internos Coordinadores, se definió que se realizara un evento general para los hijos de los trabajadores con motivo de los festejos del Día del Niño. Derivado de la poca participación en el registro de los trabajadores para tal evento, provocada por la desinformación vertida en las redes sociales. El día de hoy se citó de nuevo a una reunión a los GIC y se definió que se reprogramará dicho evento, y este se efectuará como se realizaba anteriormente, es decir en cada sección sindical. Cabe señalar que el presupuesto otorgado para el evento del día del niño es de \$140.674.06, por esa razón no se pudo contender con el costo para los padres y los hijos de los trabajadores.

Se ha hecho referencia al evento realizado el año pasado en un parque de diversiones, es por ello que debemos aclarar que del año 2019 al año 2021 no se había realizado ningún evento por la huelga y posteriormente a la pandemia, por lo que el monto acumulado del año 2019 al año 2022 fue de \$562.696.24, la cantidad acumulada de esos 3 años anteriores al que se realizó el evento, se pudo contender para el pago del mismo, lo que hace evidente por qué, en esta ocasión no se podría contender con un evento de características similares. Es evidente que, al no tener información de los gastos realizados por la gestión pasada, se presume que el evento se absorbió con el presupuesto acumulado de los años señalados.

Es por esa razón, que se retoma el evento en cada unidad, y este se realizará por cada Grupo Interno Coordinador, en cuanto existan las condiciones necesarias para poder realizar el festejo que se merecen las y los hijos de los trabajadores.



Aprovechamos para enviar un saludo a todos esos niños que son parte del SITUAM, y que han dado muestras de ejemplos en las movilizaciones y marchas del sindicato.

Del mismo modo, reiteramos el compromiso que se tiene con las y los trabajadores, y por ello reafirmamos que actuaremos de manera eficaz y responsable en el uso de los recursos y en las decisiones que se tomen al interior del Comité Ejecutivo, donde nos permita transitar en un ambiente de trabajo respetuoso, en beneficio de las y los afiliados al SITUAM.

